

感謝・懸命・意識

第4学年(60回生)

学年通信4月号

～進級おめでとうございます!～

いよいよ錦城高校での生活も最後の1年となりました。4年生は14名の1クラスとなります。例年と比べてもやや少ない人数でのスタートとなりますが、錦城高校の最上級生としての誇りと自覚を持って日々の生活を送ってほしいと思います。

4年生の目標と言えば、言われるまでもないと思いますが、【進路実現】。この一言に尽きます。皆さんは今、卒業後の進学や就職に向けての一步目を踏み出したばかりです。14名全員が【進路実現】を果たし、卒業という高校生活のゴールを目指して頑張りましょう!

さて、昨年度の終わりに多くの先生が口をそろえて話していたことを覚えていますか?そう、「4年生は特に1学期が大事である。」ということです。成績面でも、欠時の面でも1学期を乗り切れるかどうかは今まで以上に大切になってきます。そのためには計画と準備、そしてちょっとの我慢が必要です。追い込まれてから頑張るのはNGです。計画的にコツコツと、体調面もとのえながら過ごしていきましょう。何か不安なことなどがあったら、学年団の先生に相談してくださいね!

～第4学年団紹介～

○山本 勝大 (学年主任・A組担任・保健体育)

いよいよ最終学年ですね。みなさんとの付き合いも3年目となります。今年は進路実現に向けて努力をしつつ、1日1日の生活を大切にしましょう。そして、大変な事もうれしい事も皆で分かち合い、たくさんの思い出を作りましょう!

○平野 厚 (キャリア教育部長・理科)

「これはいいね～」と言いながら、70年～90年代の歌謡曲を下の娘がよく聞いています。『また逢う日まで』(尾崎紀世彦)、『路地裏の少年』(浜田省吾)、『愛は勝つ』(KAN)は特によく聞いています。最近、大事 MAN ブラザーズバンドの『それが大事』がお気に入りみたいです。「負けないこと 投げ出さないこと 逃げ出さないこと 信じ抜くこと 駄目になりそうな時 それが一番大事 …♪」 困難なことがあっても、簡単にあきらめず、進路に向けて邁進(まいしん)していこう(^o^)/それが一番大事。

○吉門 歩実 (キャリア教育部・国語)

今年度の吉門の目標は「週2回は運動する」です。みなさんもそれぞれの目標をもって、一緒にこの1年を駆け抜けましょう!!4年間の高校生活の締めくくりとしてよい年になるように応援しています。

—4月の予定—

日	曜	行事予定
8	月	始業式・着任式
9	火	入学式(※4年生は自宅学習日となります)
10	水	離任式 <u>面談週間(～16日までは1～2限のみ)</u>
11	木	身体測定・進路講話
12	金	視力検査・教科書・写真撮影
13	土	
14	日	
15	月	聴力検査・生徒指導・教務オリエンテーション
16	火	1～2限授業
17	水	通常授業
18	木	学年オリエンテーション(2時間程度)
19	金	通常授業・部登録完了
20	土	
21	日	
22	月	
23	火	
24	水	
25	木	
26	金	
27	土	
28	日	
29	月	昭和の日
30	火	尿検査

◇欠席・遅刻連絡を徹底しよう◇

遅刻や欠席をする場合は、必ず学校に連絡をしましょう。

クニハ ミナヨク
錦城高校 078-928-3749

錦城携帯 070-1276-2326